

令和7年度

久留米高校 LIFE

校外活動・体験入学

久留米高校では、校内での教育活動以外に様々な取組を行っています。夏季休業期間中には、キャリア活動（通称キャリ活）として、大学の研究体制について学ぶために希望生徒を募集し、九州大学等を訪問しました。九州大学では本校の卒業生との交流会も行われ、多くの刺激を受ける機会になりました。



9月19日（金）に、日頃お世話になっている地域の方々へ感謝の気持ちを込めてJR 久留米高校前駅周辺の清掃活動をお行いました。ボランティアとして約50人の生徒が参加してくれました。



9月23日（火）に中学生の体験入学が行われました。本校生徒による学校紹介、模擬授業、部活動見学などの内容で実施され、約900人の中学生・保護者に参加していただきました。たくさんの御参加ありがとうございました。中学生の皆さん、これからが受験に向けた大切な時期になります。本校の生徒から中学生の皆さんへの応援メッセージを紹介します。

こんにちは、みなさんは今、毎日の受験勉強で心がちょっときつくなっている時期だと思います。大変かもしれませんのが応援していますので、目標に向かって頑張ってください。あと半年後に一緒に過ごせるのを楽しみにしています。久留米高校はとても楽しいところです。体育祭や文化祭と一緒にやりましょう。待っています。

2年生 江頭 遼（牟田山中出身）

自分はこの時期はまだ志望校が決まっていませんでした。不安もたくさんあるかもしれませんのが、これから自分の将来についてしっかり考えていけば大丈夫です。進路実現ができるように学校生活と受験勉強を頑張ってください。久留米高校は文武両道をしたい人にとってもお勧めの学校です。皆さんに会えるのを楽しみにしています。

2年生 宮崎 欣二郎（大刀洗中出身）

中学校と違って、高校は生徒主体の行事が増えるので、今までより行事を楽しむことができます。私は体育祭が好きです。運営をしたり、応援団をしたり、様々な役職があります。やりきったと思える感覚をたくさん味わえるのでオススメです。受験勉強、頑張ってください。応援しています。気合で乗り切りましょう！

2年生 久保山 真実（明星中出身）